Lors d'une fête au Windhof

Cactus félicite ses jeunes diplômés



Les lauréats entourés de Géry Meyers et Daniel Koppers (ADEM), Roger Thoss, Iris Hoffelt, Maria dos Santos et Michel Maillet (LSC), Chantal Daubenfeld et Marcel Baumann (Chambre des métiers), Roger Melmer (Chambre des salariés), Antonio de Carolis (ministère de l'Education nationale et de la Formation professionnelle), Max Leesch et Laurent Schonckert (Cactus SA)

La traditionnelle fête des apprentis de Cactus s'est déroulée le 7 mars dernier dans les nouveaux bâtiments administratifs à Windhof. Actuellement, Cactus assure

la formation de 40 apprentis. En présence des représentants du ministère de l'Education nationale et de la Formation professionnelle ainsi que des adminis-

trations et des chambres professionnelles impliquées dans la formation initiale, le groupe Cactus a félicité les cinq apprentis qui ont réussi l'examen de fin d'apprentissage. Grâce à leur investissement personnel, ils ont pu décrocher un contrat de travail au sein des succursales de la société. Un grand Bravo à Cindy Frantzen (Cactus Belle Etoile), Denis Feher (Hobbi Diekirch), Mélanie Fagny (Cactus Howald), Alma Agovic et Sofia Santos Pires (Cactus Bascharage).